



Presseinformation

18.12.2025

Krumbacher Straße 45
89335 Ichenhausen
www.fachklinik-ichenhausen.de

Erfolgreiches Parkinson-Symposium

Aktuelle fachliche Impulse für Hausärzte und niedergelassene Neurologen

Ichenhausen – Am 12. November fand das Parkinson-Symposium der m&i-Fachklinik Ichenhauen statt. Die Veranstaltung bot nicht nur aktuelle fachliche Impulse rund um die Parkinson-Erkrankung, sondern auch die Gelegenheit, das neue Team der Parkinson-Station persönlich kennenzulernen.

Pressekontakt:
Ivonne Rammoser
Leitung Marketing und Kommunikation
Telefon 08362 12-4142
Telefax 08362 12-4138
ivonne.rammoser@enzensberg.de

Die Parkinson-Station ist seit 1997 durchgehend nach den Kriterien der Deutschen Parkinson Vereinigung (dPV) zertifiziert – zuletzt im Jahr 2025 für weitere drei Jahre. Neben der multimodalen Parkinson-Komplexbehandlung bietet die Fachklinik eine neurologisch-rehabilitative Versorgung in allen Krankheitsstadien an. Auch Patienten mit Tiefen Hirnstimulatoren (THS) sowie solche mit Bedarf an kontinuierlicher Pumpentherapie können umfassend behandelt werden.

Kein Wunder also, dass das Parkinson-Symposium der m&i-Fachklinik Ichenhausen zahlreiches Interesse bei Hausärzten, Allgemeinmedizinern, Geriatern und niedergelassenen Neurologen hervorgerufen hat. Insgesamt sechs informative Vorträge aus dem Experten-Team der Parkinson-Station, bestehend aus Neurologen, Logopäden und Neuropsychologen, erwartete die Teilnehmer.

Im Rahmen des Symposiums wurde zudem die Gelegenheit genutzt, die seit April wieder geöffnete Schluckambulanz vorzustellen. Ebenso erhielten die Teilnehmer einen Einblick in die Arbeit des Fahrkompetenzzentrums, das eine wichtige Rolle in der Beurteilung der Fahrtauglichkeit bei neurologischen Erkrankungen spielt.

Presseinformation

„Das Symposium ist ein Forum des kollegialen Austauschs zwischen niedergelassenen und klinisch tätigen Ärzten. Wir haben uns sehr gefreut, in den fachlichen Dialog mit den Teilnehmern zu treten bei einem spannenden Programm und einem gemeinsamen Imbiss in angenehmer Atmosphäre“, resümiert Priv.-Dr. Dr. Michael Valet, Chefarzt Neurologie der m&i-Fachklinik Ichenhausen.

Mehr Informationen zum Thema „Parkinsontherapie“ finden Sie unter
www.fachklinik-ichenhausen.de/fachbereiche/zertifizierte-parkinson-klinik

Über die m&i-Fachklinik Ichenhausen

Die m&i-Fachklinik Ichenhausen ist eine moderne Klinik für spezialisierte Akutmedizin und medizinische Rehabilitation mit innovativen Behandlungskonzepten in den Kerndisziplinen Neurologie/Neuropsychologie (mit neurologischer Frührehabilitation Phase B inkl. Schluckzentrum sowie Behandlung von Schlaganfällen, Morbus Parkinson, Multipler Sklerose), Orthopädie/Ungeschlechterchirurgie (inklusive unfallchirurgisch-orthopädischer Frührehabilitation und Schmerztherapie), Geriatrie und Innere Medizin/Rheumatologie. Für die Therapie verschiedener Schlaferkrankungen hat die Klinik ein Schlaflabor. Auch ein Behandlungszentrum für Beinamputierte und ein Fahrkompetenzzentrum sind vorhanden.

Die m&i-Klinikgruppe Enzensberg ist ein privatwirtschaftlich geführtes Unternehmen und betreibt in Deutschland acht Fachkliniken für spezialisierte Akutmedizin und medizinische Rehabilitation. Unser Ziel ist es, Gesundheit zu fördern und Lebensqualität zu schaffen – getreu unserem Motto: Mit uns neue Kräfte entdecken.